

# Festival Cempaka Putih, PLN Mobile Menyapa Warga Jakarta

Suferi - [JABAR.SELARASNEWS.COM](http://JABAR.SELARASNEWS.COM)

Nov 19, 2024 - 11:14



*General Manager PLN UID Jakarta Raya, Lasiran, saat pembukaan di Festival Cempaka Putih*

JAKARTA-Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan, PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya mengadakan sosialisasi aplikasi PLN Mobile di acara Festival Cempaka Putih yang berlangsung di Kelurahan Rawasari, Jakarta Pusat. Acara ini turut dihadiri oleh Walikota Jakarta Pusat, Dhany Sukma, serta ratusan masyarakat setempat.

General Manager PLN UID Jakarta Raya, Lasiran, menyampaikan apresiasinya terhadap antusiasme warga dalam mengikuti acara ini.

“PLN terus berkomitmen menghadirkan layanan terbaik melalui PLN Mobile, yang mempermudah masyarakat dalam mengakses berbagai layanan kelistrikan, mulai dari pengaduan, tambah daya, hingga pembayaran tagihan. Melalui kegiatan ini, kami ingin mendekatkan PLN Mobile kepada masyarakat agar layanan PLN lebih mudah dijangkau,” ujar Lasiran, Pada (18/11/24).

Dalam sambutannya, Walikota Jakarta Pusat, Dhany Sukma, memberikan dukungan penuh terhadap upaya PLN.

“Kolaborasi seperti ini tidak hanya memberikan manfaat langsung kepada masyarakat, tetapi juga memperkuat semangat kebersamaan. Semoga sosialisasi ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat untuk memanfaatkan teknologi dalam kehidupan sehari-hari,” kata Dhany.

Sebagai narasumber, Manager PLN Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3) Cempaka Putih, Supriyadi, memberikan pemaparan mengenai manfaat PLN Mobile.

“Dengan PLN Mobile, semua layanan kelistrikan ada di genggaman. Tidak perlu menunggu petugas, masyarakat dapat melakukan catat meter mandiri, tambah daya, hingga melaporkan gangguan kapan saja dengan cepat,” jelas Supriyadi.

### **Sekilas Tentang PLN UID Jakarta Raya.**

PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya adalah salah satu unit di bawah PT PLN (Persero) yang menjalankan fungsi pendistribusian listrik sampai ke pelanggan. PLN mengusung agenda Transformasi dengan aspirasi Green, Lean, Innovative, dan Customer Focused demi menghadirkan listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik. Mengimplementasikan aspirasi tersebut dengan tetap mendukung program Pemprov DKI Jakarta, PLN UID Jakarta Raya melengkapi dengan Jakarta Smart Electricity (JSE) 3.0 dengan 6 pilar yaitu Smart Services, Smart Business, Smart Infrastructure, Smart Living, Smart Mobility, dan Smart Sustainability. PLN dapat dihubungi melalui aplikasi PLN Mobile yang tersedia di PlayStore atau AppStore.\*\*\*